

**NADA DE CONGELAR CUENTAS**

ANTONIO MARTÍNEZ

Sacapuntas



MARU CAMPOS

CHIHUAHUA
ENEL
VATICANO

ENRIQUE PEÑA NIETO

PEÑA DEJA ESPECULACIONES



KENIA LÓPEZ RABADÁN

A DISCUTIR LEY ARANCELARIA

› Ante los rumores sobre congelamiento masivo de cuentas bancarias, el Servicio de Administración Tributaria (SAT), que comanda **Antonio Martínez Dagnino**, descartó estas versiones, pues aseguró que no lleva a cabo bloqueos a miles de cuentas bancarias durante diciembre, y que tampoco hace presuntas visitas domiciliarias. Eso sí, su trabajo es reducir la evasión fiscal, combatir la corrupción, así como fortalecer la cultura tributaria.

› Hasta la Santa Sede llegó la representación de Chihuahua, gobernado por **Maru Campos**. Será el estado invitado en la "Navidad Mexicana del Vaticano". Se trata de una iniciativa de la Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de la Embajada de México, encabezada por **Alberto Barranco**. Habrá múltiples actividades.

› Causó ruido entre sectores de la política nacional el "regreso" del ex-presidente **Enrique Peña Nieto** a tierras aztecas... aunque no fue para quedarse, sino una visita a su madre en Ixtapan de la Sal, según versiones periodísticas. Vino de pisa y corre, ya que tiene una investigación por presuntamente otorgar contratos a empresarios del caso Pegasus.

› Están citados para hoy, los diputados a la Cámara baja, que preside **Kenia López Rabadán**, para iniciar la discusión de una ley arancelaria, con el fin de aumentar, entre 35 y 50% tarifas impositivas de mil 300 fracciones de diferentes sectores y productos que no forman parte de un tratado de libre comercial con México. Se busca proteger la industria.



CUENTAS PENDIENTES

GILBERTO BÁTIZ

Desde 2018, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que preside **Gilberto Bátiz**, acumula 614 denuncias contra trabajadores, principalmente por no presentar sus declaraciones patrimoniales. Las investigaciones han ido en aumento. En 2018 se registraron 16 denuncias; en 2021 alcanzaron su pico con 183. Y no hay postura del organismo.



CONDOLENCIAS EN EL SENADO

MIGUEL A. CHICO HERRERA

En el Senado de la República están de luto por **Miguel Ángel Chico Herrera**, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quien falleció a los 64 años. Las condolencias no se hicieron esperar, ya que Chico Herrera contaba con una amplia trayectoria política nacional con cargos a nivel federal y estatal por más de cuatro décadas.

**CARLOS AGUIAR RETES**

TIEMPOS DE RECONCILIACIÓN

En el marco del Día de la Virgen de Guadalupe, que los fieles celebran este viernes 12 de diciembre, el arzobispado de México, que encabeza **Carlos Aguiar Retes**, hizo un llamado a recuperar la unidad y reconstruir la confianza nacional, pues argumentó que México está en medio de la polarización, del miedo y la violencia.